V87, 23,6,2016



Die Domgemeinde und das Kulturhistorische Museum luden gestern zum Kinderkathedraltag ein. 500 Grundschüler besuchten dabei den Dom und die "Megedeborch". Domgymnasiasten wie Leonie Meyer und Leon Oppermann erläuterten ihnen alles Wissenswerte.

500 Kinder erobern den Dom

Gemeinde und Museum laden zum Kathedraltag / Gymnasiasten als "Lehrer"

500 Grundschüler aus ganz Magdeburg konnten gestern den Dom und die "Megedeborch" entdecken. Domgemeinde und Kulturhistorisches Museum hatten zum 8. Kinderkathedraltag eingeladen.

Von Stefan Harter

Altstadt • Es herrscht eine ungewohnte Emsigkeit im ehrwürdigen Kirchenraum des Magdeburger Doms. Insgesamt 500 Kinder aus den 2. bis 4. Klassen der Magdeburger Grundschulen staunen über die Größe des

Kirchenschiffs und hören mal mehr, mal weniger gespannt den Ausführungen ihrer Domführer an den 26 Stationen zu.

Diese sind zum Kathedraltag keine Erwachsenen, sondern Zehntklässler des Domgymnasiums. Sie haben sich intensiv darauf vorbereitet, um den Kindern aus den vier Themengebieten sakrale Bedeutung, Geschichte, Bautechnik sowie Kunst und Ausstattung des Doms alles Wissenswerte mitzugeben.

Auch für die Jugendlichen ist es eine spannende Erfahrung. "Bei den Jüngeren aus der 2. Klasse ist es viel schwie-

riger, besonders wenn es eine große Gruppe ist. Die Kinder aus der 4. Klasse hören aber schon sehr gut zu und fragen auch nach", erzählt Dorothea Weber. Auch Christin Vorhölter und Eva Kalvelage führen Kinder der Grundschule "Am Kannenstieg" durch das Gotteshaus und erklären ihnen zum Beispiel, was es mit Otto und Editha auf sich hat. "Einige wissen auch schon sehr viel", lobt Christin.

Für Domprediger Giselher Quast gehört das zum Konzept des Kinderkathedraltags. "Bei den jungen Leuten hören die Kinder viel aufmerksamer zu.

als wenn dort ein Erwachsener steht", findet er. Neben dem Besuch im Dom wartet auf die Kinder auch ein Abstecher in die mittelalterliche "Megedeborch" im Kulturhistorischen Museum.

Seit dem Domjubiläum 2009 wird der Kinderkathedraltag jährlich durchgeführt. Der Andrang war diesmal so groß, dass 300 Kindern abgesagt werden musste. Sie waren dafür zur Eröffnung der Domfestspiele am 1. Juni eingeladen.

Mehr Bilder im Internet unter www.volksstimme. de/magdeburg.